

さくらっこ便り 6月 1日号

さくらっこ広場通信 第133号

食物栄養専攻学生・こども保育コース学生のコラボ広場！



昨日までの雨空がうその様で、予定していた食物栄養専攻の学生たちと庄子佳吾先生の「ハンモックカフェ」開催の日です。13組41名の参加、食物栄養の1年生3名が、シャーベットづくりを室内で、こども保育の1年生4名は、元気に遊ぶ子どもたちの援助をします。また、食物栄養専攻2年生5名も入ってきて、特別研究の中で行う親子クッキングのために、子どもたちと一緒に遊んでもらいました。



そう来たか！チューブから絵具を全部出す



Iくんお姉さんの膝でもご機嫌ね



食物栄養の1年生たちは、最初は子どもたちの遊びに、保育の学生たちと一緒にうまく入っています。子どもたちのあそびのペースを見ながら、シャーベットづくりをどのタイミングで始めるか見えています。



もちろん、最初から砂場に直行する人たちもたくさんいますよ。ハンモックゆらゆら、気持ちいいね。



シャーベットづくりが始まっています。たくさんの氷に塩を入れて、そのうえでボールに入れたジュースをかき回します。集中して作る人たちがでてきました。できたらすぐ食べます。



リンゴ味と、ミカン味と・・・両方やりたいよね。好きなだけどうぞ。おうちでやれないことも、この広場で経験できることが楽しみで、参加してくださる皆さんです。小学生たちも夢中。



幼稚園やもっと小さい人には、学生が援助します。食物栄養専攻の学生たちの援助も、見事です。



おいしいね。小2のKちゃん、Rちゃんは、この後「シャーベット屋さん」になって、みんなに配ってくれました。シャーベットづくりが遊びに発展します。



さて、こちらも何人も乗って、凄いことになっています。



あああ、ボールも入ったんですね・・・



土木工事に、様々な道具や材料が持ち込まれています。トンネルを掘ったり、水路を通したり、ビチャビチャドロドロになりながら、何となく声を掛け合っているから、感心します。

この狭い砂場が、とても広い世界に見えるから不思議です。





和やかなコミュニティを作ってくださっている皆さまに感謝しています。
また、遊びに来てください！

<令和6年度 6月、7月、8月の予定>

6月15日	絵具であそぼう
7月6日	水遊びをしよう
7月13日	歌あそびコンサート参加 *短大 保育セミナー（こども保育学生） オープンキャンパス（高校生）
7月20日	水遊びをしよう *ホットサンドづくり（食物栄養：庄子先生）
8月3日	さくらっこ夏祭り *こども保育 学生企画・高校生参加

参加希望の方は、前日までにメールでご連絡ください。

連絡先：狩野奈緒子（桜の聖母短期大学）naoko-k@ssjc.ac.jp